



# みんなの協力で成功した夏祭り

7月31日に全校のみんなや地域の人たちを招待して「坂崎小学校・夏祭り」をしました。

1学期の間にボウリング、輪投げ、バスケット、スーパードールすくいや迷路などたくさんゲームについて計画を立てて準備をしました。

ほくは「ユニホッケーのペナルティショット係」で笛を吹くことになりました。

た。最初は2、3人しか来なかつたけれど、部屋の前で大きな声を出して宣伝をしたら、だんだんとお客さんが増えてきました。すごい人が来て、大変だったけれど、裕飛くんや美香さんが助けてくれて、無事に乗り切ることができました。

大変なこともあったけれど、友だちの協力があったからこそ無事にできたと思えました。

かかっていただいたりします。あいさつを通して、地域の方と心が通い合うようになったのだと思います。

# あいさつでつながる幸田町

8月19・20日におこなわれた子ども会議で、幸田町の未来について話し合いました。

幸田町の良さは地域とのかかわりの深さだと思えます。私は小学生のころから元気よくあいさつをすることを心がけています。登下校のときに地域の方にあいさつをすると、笑顔のあいさつが返ってきたり、「がんばってね」と励ましの声を

つきました。

これからも、みんなが笑顔で明るい幸田町であるために、元気であいさつをすることを続けていきたいです。



絵: 牧野次男さん (芦谷)



**あなたも議会を傍聴してみませんか**

12月定例会、本会議の予定です。

- 会期の日程
 

12月 1日 (月)	開会、議案の説明
3日 (水)	一般質問
4日 (木)	一般質問
9日 (火)	議案の質疑
10日 (水)	議案の質疑
22日 (月)	討論、採決、閉会
- 場 所 役場5階 議場
- 時 間 午前9時から
- 詳しくは議会事務局へ  
TEL 63-5151 (直通)

## 編集後記

今回「議会だより」の編集委員になり、写真の撮り方、決算の検証、主な質疑、一般質問などを編集していますが、まだ書き方、表現方法が分からないところが多くあります。思えば、学生のころから作文や小論文を書くのがとても苦手。編集委員になって東京で開かれた議会広報研修会に参加してわかるようになりました。また、他の編集委員とともに、さらなるレベルアップを目指し努力していきます。

「生涯学習」という言葉がありますが、学びは人生を豊かにします。議会の内容を分かりやすくお伝えし、皆様に

新たな発見をお届けできる、魅力ある広報誌になるよう私自身学習していきたいと思えます。

愛読者が一人でも多くなるよう願っています。

(杉浦あきら)

- 議会広報特別委員会**
- 委員長 浅井 武光
  - 副委員長 中根 秋男
  - 委員 丸山千代子
  - 水野千代子
  - 鈴木 雅史
  - 志賀 恒男
  - 杉浦あきら
- 発行責任者**
- 議長 大嶽 弘